

3月7日（木）右きき

みな なか には、みぎ ほう おお
皆さんの中には、右ききの方が多いと
おも みます。みぎ ひだり、みぎ ひと おお
思います。右と左で、右ききの人が多い
のはどうしてなのでしょう。その理由
は、いくつかあるそうです。



一つ目。からだ ひだりがわ しんぞう
一つ目。体の左側にある心臓をかば
うため、ひだりて まも みぎて こうげき
うため、左手で守り、右手で攻撃していたから。

二つ目。か つか せっき みぎて つか つく
二つ目。狩りに使う石器が右手で使いやすいように作られ、
その後さまざまな どうぐ みぎてよう つく
その後さまざまな道具が右手用に作られたから。

三つ目。にんげん ことば つか げんご つか さのう
三つ目。人間が言葉を使うようになり、言語を使う「左脳」
は 発達したから。さのう げんご もじ りかい たんとう う
が発達したから。「左脳」は言語や文字の理解を担当し、「右
のう
脳」は、イメージや空間の 認識 を担当します。にんげん ことば
を使うようになったことで さのう は 発達し、みぎて きよう
を使うようになったことで左脳が発達し、右手がより器用にな
り、みぎき おお
り、右利きが多くなったから。

ほか りゆう みぎ ひと ほう
他にもいろいろな理由があるようです。右ききの人の方が
つか どうぐ おお かんが
使いやすい道具が多いからというものも考えられます。

やきゅう ひだり ひと だいかつやく
野球やサッカーなどでは、左ききの人が大活躍しているの
み みぎて ひだりて りょうほう じょうず つか いちばん
を見ます。右手も左手も、両方とも上手に使えることが一番
いいようです。